

Líder peruana del Frente Amplio condena matanza de Orlando



La Habana, 14 jun (RHC) La líder del Frente Amplio (FA) de Perú, Verónica Mendoza sentenció este martes la matanza de 50 personas en una discoteca gay de Orlando, Estados Unidos, y se refirió a este incidente como un hecho dramático, indignante y doloroso.

Va nuestra solidaridad con todas las víctimas del atentado de Orlando y nuestro compromiso de seguir luchando por un mundo sin odios ni prejuicios, dijo la candidata que logró un expectante tercer lugar en las elecciones del pasado 10 de abril.

Mendoza recordó que en días pasados fue asesinado a balazos un adolescente transexual de apenas 14 años en la norteña ciudad de Trujillo y lamentó que en Perú los crímenes de odio son frecuentes.

En este sentido la candidata dijo que es penoso que nuestros hermanos sean asesinados solamente por su orientación sexual, y a pesar de esto el Parlamento, de mayoría conservadora, se ha resistido a aprobar una ley para prevenir y sancionar esos crímenes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96773-lider-peruana-del-frente-amplio-condena-matanza-de-orlando>



Radio Habana Cuba